

## 新年のごあいさつ

浜田労働基準監督署

署長 元行展久

令和5年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

一般社団法人島根労働基準協会浜田支部並びに会員事業場の皆様には、旧年中浜田労働基準監督署の行政運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

令和4年も新型コロナウイルス感染症により、社会経済活動全般、ひいては雇用・労働環境等さまざまな影響を及ぼした年となりました。また、新しい年においても更なる影響がどのようになるか予断を許さない状況が続いています。

しかしながら、コロナ禍においても、現下の情勢が、労働者の労働条件に与える影響を注視しつつ、労働者が安心して、安全に働くことのできる職場の確保のため、当署では監督署の重目的な取組として、以下のとおり

# 浜田支部だより

第41号  
令和5年1月  
一般社団法人  
島根労働基準協会  
浜田市田町116-6  
浜石町交2  
TEL0855-23-5611

り大きく3つの対策を進めてまいります。

1つ目は改正労働基準法等に基づく長時間労働の抑制及び過重労働による健康障害の防止対策です。署内に設置している「労働時間相談・支援コーナー」に専門の支援班を置き、きめ細やかな相談・支援を行っていくとともに事業場への監督指導等を的確に行い、労働基準法等関係法令の法定労働条件の遵守の徹底に努めてまいります。

2つ目は労働災害防止対策です。当署管内の休業4日以上の労働災害については、新型コロナウイルス感染症による休業災害を含め、昨年10月末時点の速報値で194人となり、昨年同期に比べ115人(24.6%)増加しました。

3つ目は、労災補償対策で、

業務上災害、通勤災害及び新型コロナウイルス感染症に係る請求事案に対しては、迅速・公正な処理に努めるとともに、労災保険制度の周知徹底を図っています。

4つ目は労働災害防止対策を推進してまいります。

5つ目は、労災補償対策で、

業務上災害、通勤災害及び新型コロナウイルス感染症に係る請

求事案に対しては、迅速・公正な処理に努めるとともに、労災

保険制度の周知徹底を図ってま

ります。

当署では、これらの対策を中心

に銳意取り組んでまいります

ので、変わらぬご理解、ご協力

を賜りますようお願い申し上げ

ます。

結びに、令和5年が会員皆様方にとりまして、実り多い1年となりますよう益々のご隆盛とご多幸を心から祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

また、本年は新たに策定される第14次労働災害防止推進計画の初年度となりますので、死亡

災害の撲滅、労働災害の減少に向け、積極的に労働災害防止対策に取り組みます。また、労働災害防止対策に合わせメンタルヘルス対策等の健康障害防止対策を推進してまいります。

浜田からは40名の参加がありました。

島根労働局長安全衛生表彰、

島根労働基準協会長安全衛生表

彰の授賞式の他、第2部では昨

年度島根労働局長安全衛生表

優良賞を受賞された石見紙工業

株式会社の青木氏による事例発

表「わが社の安全衛生活動取組

事例について」5Eと独自ル

ル」、そして中災防安全衛生工

キスパート、労働衛生コンサル

タント（工学）の山岡氏による

特別講演「失敗から学ぶ安全」

がございました。

人数制限もありましたが有意

義な大会となりました。次年度

はもう少し世の中の状況が良い

方へ向かい、今年度以上に盛り

上がる大会となることを期待し

ます。

・前原一郎

(浜田港運株式会社)

優良職長賞

島根労働基準協会長  
安全衛生表彰

・窪田幸雄  
(瑞穂工業株式会社)

浜田支部より  
本年度の受賞のご紹介



令和4年度  
島根産業安全衛生大会開催



この度は、優良職長賞という輝かしい賞を受賞させていただき、ありがとうございます。今回の受賞は、私個人の力で得たものではなく、職場の皆さんからのご協力をいただいた成果だと感じております。



窪田幸雄  
(瑞穂工業株式会社)

島根労働局長安全衛生表彰の受賞コメントをいただきました！

おめでとうございました！

また、島根労働局長安全衛生表彰では、奨励賞として鳥居運送株式会社が受賞されました。

これからも安全第一で会社に貢献できるよう頑張って参ります。  
ご安全に！

\* \* \*

前原一郎  
(浜田港運株式会社)



この度はありがとうございます。  
身に余る賞をいただき、大変光栄に思います。  
これからも、安全に気を付けて職務に励みます。



## 労務管理セミナーを開催しました！

去る11月16日(水)、島根トラック協会西武研修会館において労務管理セミナーを開催いたしました。

例年のとおり労務管理のポイントの説明他、助成金、改正・育児介護休業法についての説明があり、午前と午後で合計54名の方がご参加くださいました。

アンケートにご協力していただきましたが、「育児休業などちょうど確認したい内容でよかったです」、「もっと時間をとって労務管理の内容を多めにしてほしい」、「労務管理の初步的なものの説明会があればうれしい」等のご意見があり、今後の参考とさせていただきたいと思います。

